

Stadtwerke Schüttorf

Fusion mit Energieversorgung Emsbüren

[28.07.2015] Die Stadtwerke Schüttorf und das Unternehmen Energieversorgung Emsbüren fusionieren zum Jahresbeginn 2016 zur Stadtwerke Schüttorf-Emsbüren.

Zum 1. Januar 2016 fusionieren die Stadtwerke Schüttorf und Energieversorgung Emsbüren. Das gaben die beiden niedersächsischen Unternehmen in einer Pressemitteilung bekannt. Der neue Energieversorger für die Region heißt dann Stadtwerke Schüttorf-Emsbüren. Durch die Fusion erhoffen sich die Unternehmen jährliche Kosteneinsparungen von bis zu 200.000 Euro. Die Arbeitsplätze sollen dabei erhalten bleiben. Geplant sind unter anderem einheitliche Produkte und Geschäftsprozesse sowie der Aufbau eines gemeinsamen Vertriebs. „Von den Einsparungen sollen in erster Linie unsere Kunden profitieren“, sagt Stadtwerke-Geschäftsführer Bernhard Weinberg. Auch im Bereich Breitband-Internet sollen Synergien geschaffen werden. So wollen die beiden fusionierten Unternehmen das Glasfasernetz für schnelle Datenübertragung in Zukunft gemeinsam betreiben. Hierzu werde derzeit an zukunftsorientierten Lösungen gearbeitet.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Energieversorgung Emsbüren, Stadtwerke Schüttorf, Stadtwerke Schüttorf-Emsbüren